
                                     
 

        RI 2021-2022 テーマ 

          「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

         R I 会 長  シエカール・メータ（Calcutta-Mahanagar RC /インド） 

           第 2 5 2 0 地 区 ガバナー 鈴木 俊一 （仙台南ロータリークラブ） 

           花巻南ロータリークラブ会長 照井 敬孝 

 

第 2659 回例会 令和 4 年 2 月 24 日 

Ⅰ．開会点鐘     照井敬孝会長 

Ⅱ．ロータリーソング斉唱 

Ⅲ．四つのテスト 

Ⅳ．ゲスト紹介 

Ⅴ．会長の時間    照井敬孝会長 

Ⅵ．幹事報告     佐々木繁樹幹事 

・第 9 回全国インターアクト研究会 

Web（ZOOM）開催のご案内 

〔全国インターアクト研究会 委員長 辰野克彦〕 

・国際ロータリー第 2520 地区第 2 分区 

インターシティミーティング開催中止のお知らせ 

  〔国際ロータリー第 2520 地区第 2分区  

ガバナー補佐 佐々木史昭〕 

・ハイライトよねやま Vol.263 

〔公益財団法人ロータリー米山奨学会〕 

・〔記事募集〕3.11 東日本大震災関連の活動について 

〔ガバナー事務所〕 

Ⅶ．慶祝（月初のみ）    親睦委員会 

Ⅷ．委員会報告  

Ⅸ．ニコニコ BOX   ニコニコ BOX 委員会 

Ⅹ．出席報告     出席奨励委員会 

Ⅺ．プログラム 

Ⅻ．閉会点鐘       照井敬孝会長 

【前回確認事項】 

１．配布 

  ●第 2658 回例会会報 

  会員卓話資料 

 ２．出席 

  ●2 月 17 日(木) 34 名中 18 名出席 

   出席率 58.0% 前回修正 70.9% 

   メイクアップ 

2/12(土)会長幹事会 

照井敬孝君・佐々木繁樹君・菊池忠彦君・嶋利幸君 

 

３．ニコニコ BOX 

   

WEEKLY BULLETIN 

HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB 

RI Dist.2520 Japan 

2 月 17日例会 

富沢良一君：「2 月 17 日は妻、百合子（ゆりこ）の

誕生日、また、結婚記念日です。お祝いありがとうござ

います。ボックス致します。(10,000 円)」 

本舘憲一君：「誕生祝いをありがとうございます。

(3,000 円)」 

澤田隆道君：「誕生祝ありがとうございます。 

(3,000 円)」 

菊池忠彦君：「妻の誕生祝いありがとうございました。

(3,000 円)」 

岩舘正明君：「会員誕生祝いありがとうございます。

(3,000 円)」 

 

♦ 牛肉の赤ワイン煮 根菜添え 

♦ 本日のスープ(さつま芋のポタージュ)  

♦ グリーンサラダ 

♦ ライス 

♦ 本日のデザート（苺のムース） 
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2 月 3 月 4 月 

平和と紛争予防／紛争解決月間 水と衛生月間 母子の健康月間 

【会員誕生】 
本舘憲一、岩舘正明、澤田隆道 
阿部豊治 
【夫人誕生】 
菊池誠子(忠彦)、富沢百合子 
(良一)、小田島祥子(修司)、 
高橋清子(照幸) 
【結婚記念】 

富沢良一 

【会員誕生】 
伊藤智仁、藤本莞爾、高橋誠、 
金澤俊司、八森辰雄 
【夫人誕生】 
佐藤幸子(寧)、照井恵里子(正樹) 
【結婚記念】 

藤本純一、小田島順造、金澤俊司 

【会員誕生】 
小田島修司 
【夫人誕生】 
嶋 純恵(利幸)、澤田陽子(隆道) 
植村純江(和雄) 
【結婚記念】 
佐々木繁樹、高橋誠、植村和雄、
奥山隆、似内裕司、藤本莞爾、 
栗原祐二 

3 休会 3 
環境保全委員長 
植村和雄君 

7 
年祝いの会 

会場:ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

10 休会 10 
会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

未定（調整中） 
14 

会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

金澤俊司君 

17 
会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

本舘憲一君 
17 

会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 
小野健太郎君 

21 
観桜会 

会場:風の季 

24 
 

ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 
金星少年少女オーケストラ 

代表 多田貢様 

24 
会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

未定（調整中） 
28 休会 

第 2658回例会 
 2022/2/17 

会長の時間 照井敬孝会長 

 

・コロナの影響により 2週間例会を休みました。今後も例

会時間を短縮したり、動向を見ながら運営していきたいと

思います。 

・北京オリンピックが始まり、県内出身選手も活躍しており

ます。大谷翔平選手や小林陵侑選手のように年間を通し

て世界に通用する選手たちを輩出している事は岩手県民

として誇らしく思います。 

・今月は平和と紛争予防、紛争解決月間です。ロータリー

では平和は人から始まると考え、長年、異文化交流や人

材育成を通じて平和な世界づくりを促進しております。そ

中に平和フェローシッププログラムがあり、ロータリー財団が

運営しています。これからの世界に貢献するためにロータリ

ーは未来を創造し、今を変えるために、また子孫に伝えて

行かなければならないこと、戦争の悲惨さや苦しみ抜いた

震災からの復興を的確に伝え、私たちの小さな活動で、

何を変えているかを考える月間にできればなと思います。 

 

会員卓話  

本舘憲一君 

  

 JR花巻駅東西自由通路（半橋上化） 

整備の問題点と題し、現在花巻市で計画が進められている駅

橋上化整備について、どのような問題点が有るのかを 1．概算

整備費用 38お兼について、2．市負担分の割合と JR 負担

について、３．維持管理費と保守点検費用の将来負担につ

いて、4．駅東西の人の流れが円滑になるのか、5．事業期

間短縮の可能性について、6．花巻駅公共地下道の改善を

早期に行う事についてという項目を挙げ、他の自治体の橋上

化と比較して費用が高いのではないか、他の公共工事と比較

しても高いのではないか、なぜ JR側の負担が無いのか、人口

減少が進む中で勝利的な負担は重荷になるのではないか、通

路のみではなく東西駅前の開発も必要なのではないか、完成

までに 7年かかると言う工事期間は短縮できないのか、現在

の地下道の改善で代替できないかという事を踏まえ、今後の

動向に注視して行きたいと言う内容でした。 

    

2  
 


